



西藤島小だより



☆学校教育目標

「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

令和7年10月7日

第26号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

保育園児との交流 楽しかったー！（5年生）

10月6日、5年生が総合的な学習の時間に、西藤島保育園を訪問しました。5年生は、「5年生の力でじっ子のみんなを笑顔にしよう」という大きなテーマの下、自分たちで課題を見つけ、解決や前進のために活動を進めています。

1学期前半は、「誰もが楽しめる素敵なお出を作ろう」つまり、宿泊学習を通して自分たちが幸せを感じられるように、ということで取り組みました。そこで自信をつけてた5年生は、夏休み前から、来年にじっ子になる「保育園児を幸せにしたい」という課題をもち、今回訪問して交流しました。インタビューしたり実際にふれあったりする中で感じたことや見つけたことなどを通して、今度は小学校にお招きして交流することを考えています。

4年生時のなわとび大会と今年の体育大会の高学年種目で「高め合い、励まし合い」を合い言葉にやってきた5年生。この後も「やってよかった」と思えることを考え、「高め合い、励まし合い」進んでやっていってくれる予感がします。



体育大会 がんばったね。 (保護者の皆様・地域の皆様～子どもたちへのメッセージ)

10月2日に実施した校内体育大会の折に、来てくださった方々に「メッセージカード」への記入をお願いしましたところ、30名近くの方々がメッセージをくださいました。どの方からも、子どもたちへの温かいお言葉をお寄せいただきましたこと、心から感謝申し上げます。

このカードは、この紙面上でも紹介いたしますが、児童玄関（入ったところ）にも掲示し、子どもたちに読んでもらおうと思っています。皆様からの声が、子どもたちの次への意欲につながることを期待しています。本当にありがとうございました。

なお、今回ここでは紹介しませんでしたが、このカードを通じて来年度の体育大会に向けての提案等を書いてくださった方々もいらっしゃいます。貴重なご意見をありがとうございます。参考にさせていただきます。

何をやってもいいっしゃうけんめいがんばっている
○○ちゃんを見ていて、お父さんはとてもうれしかったです。特に、綱引きで力一杯引っ張っているところ、玉入れで勝って喜んでいるところが心に残りました。

春の区民体育祭から子どもたちの成長を感じることが出来たような気がします。高学年のがんばりもよくわかりました。来年も楽しみにしています。ありがとうございました。

ビブスを着た6年生の子が、我が子（1年生）を優しく誘導してくれたり、サポートしてくれたりする姿を見て嬉しかった。我が子も今日のような経験から、優しい先輩に育ってほしいと感じた。

一生懸命がんばって応援するのがえらかったです。最後まで力いっぱい走っていて私も元気になれました。ありがとうございました。

○競技の準備に子どもたちががんばっていたのがすごい!!
○車いすのお友達も一緒に参加していてよかったです。がんばったね。

みんなで良い運動会にしようとがんばっている姿、団結を感じました。応援合戦、とても良かったです。

本人の走りだけでなく、リレーの時も自分事のように一生懸命応援していたのを見て、がんばったと思います。玉入れの時のダンスもかわいくできていたと思います。

暑い中、元気いっぱい競技に取り組んでいて、どの子も笑顔でした。児童たちが運動会を自分たちで運営・進行させていく姿がすばらしかったです。

子どもたち主体の体育大会、見応えがありました。とてもすばらしかったです。応援合戦をはじめに行つたことで、各チームの気合いや意気込みが感じられて良かったです。

一生懸命走る姿、綱を引く姿…家では見せない一面を見てることができ、頼もしく感じました。勝負の世界、白組は負けて悔しい顔をしてたけれど、その気持ちも大切な経験だと思います。また来年がんばって!!

低学年・中学年・高学年と、それぞれの成長ぶりがよくわかってよかったです。相手のことも大切にしている様子がわかり、あたたかい戦いだったと思います。親・保護者も勉強した気持ちです。

今日は、孫（5年・2年）の体育大会を見られて良かったです。みなさん、元気にがんばって働いている姿に感動しました。アナウンスも大きな声で歯切れが良かったです。2年生の玉入れでは、ダンスもあり、とても楽しい曲で、孫たちもみんなノリノリで踊っていましたね。さすが今の子どもたちはダンスが好きなんですね。盛り上がってとっても楽しく、時間もあっという間に終わりました。来年もまた来たいです。先生方、お疲れ様でした。

体育大会、ありがとうございました。一生懸命がんばる姿、他の子を応援する姿、学年を超えた競技では、下の学年の子を思いやって行動している姿、次から次に協議の準備をテキパキする係の子たちの頑張っている姿、子どもたちの成長した姿をたくさん見られました。本当にいい体育大会で、こちらも楽しめました。子どもたちも思い出がいっぱいできたと思います。

子どもたちが自分たちで準備や放送など取り組んでいる姿がすてきでした。競技それぞれも全力でがんばっていました。勝っても負けても嬉しそうに「イエーイ!!」と喜んでいて、こちらも嬉しくなったし、子どもたちの力になったのではないかと思う。次年度も、にじっこがつくりあげる体育大会を楽しみにしています。

運動会本番に向けて、走る練習をしたり、前日は緊張でなかなか眠れなかっただけど、ちゃんと自分なりの走りができたと思います。来年に向けてさらに目標ができたのではないかと思います。みんなが応援し合う姿、勝ちたいという思いが伝わり「心を燃やせ 協力プレーで集合」が見されました。

みんな、一生懸命でかっこよかったです！

家で一生懸命練習していた応援歌やリレーのたすきを上手に受け取れるか不安に思っていること、体育祭を楽しみにしていた毎日が最高の形で終わってとてもよかったです。
すべてを頑張っていました！

自分の出番でない時も、同じ組のお友達を応援し、低学年の子を気にかけてくれていた高学年のお姉さん方を見て感動しました。自分の子どももその背中を見て、あんな素敵なお高学年になつてほしいなと思いました。ありがとうございました。

子どもたち中心の体育大会。子どもたちが率先して動く姿、協力し合う姿が印象的でした。先生たちなしでも進行していくるまでは、たくさんの話し合いや練習があったんだろうな…と感じました。「疲れたー」と言っていましたが、きっと振り返った時、やりきった達成感や自信の一つとなっていくんだと思います。ゴールしてきた子に声をかけ、「がんばったね」と肩をポンポンとする長男。協議の準備・片付けに、一生懸命走り回る次男、初めての体育大会を思い切り楽しんでいた三男、みんながんばっていました。見ていて嬉しくなりました。ありがとうございました。

○子どもたちみんなが協力しての運動会で、とても良かった。
○アナウンスがとても聞きやすく良かった。

今回の運動会では、子どもたちの頑張っている顔や姿や成長が見られ、とてもよかったです。

少ない練習時間の中で、思考したり練習したりしたんだろうなと感じられる運動会でした。応援合戦では、1年生も小さい体を大きく動かして頑張っていましたし、各組とも精一杯声を出していて感動しました。学年をまぜての競技も楽しく取り組んでいて、縦割りの良さや信頼を見ることが出来てとても良かったです。徒競走で思っていた順位になれず泣いた子も、ぜひ来年目標の順位を目指して頑張ってほしいなと思います。最後に、応援団の子、実行委員の子、放送係の（ユニークかつ力強いかけ声、すごく良かったです！）、高学年の頼りがいのある姿、頑張りに拍手を送りたいです。お疲れ様でした。

子どもたちも親たちも楽しめた体育祭でした。

1年生から6年生まで、みんなが一生懸命で、楽しそうに活動している姿が印象的でした。大きな声で応援したり、喜んだり、悔しがったり、子どもたちのいろいろな表情が見えた体育大会でした。それから、1・2年生の玉入れの時のダンスがとってもかわいくかったです。